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PRÉDICA DOMINGO 29 DE OUTUBRE DE 2023 

NOSSO LAMAMENTO E VOCAÇÃO ESPIRITUAL 

Nesta manhã vamos falar sobre nosso chamado e vocação espiritual. La Biblia dice, poned la mira 
en las cosas de arriba y no en las de la tierra, y vamos a ver por qué. Estudando encontrei um 
versículo que me sacou de algumas dudas e do que senti quando via para arriba. Nosso chamado 
não é terrestre, é eterno, é sobre as coisas eternas e por isso diz a Palavra que pongamos a mira 
nas coisas de arriba, aquelas que não perecem. E nosso chamado é o barão perfeito, Jesucristo. 
Pablo Vino, arrancou suas raízes desta terra para ponerlas nas coisas de arriba, onde a polícia e 
o orín não corroem. E nós devemos arrancar nossas raízes da terra. Não importam os títulos na 
terra, tudo isso é perecedero, eu sou arquiteto, por exemplo, e isso se queda aqui. Escolhemos 
uma profissão e ela caiu. Mas as coisas que não se perdem são as espirituais. Eu fui salvo na 
minha adolescência e nessa época eu prendi um telescópio e me coloquei para ver o céu e vi a 
lua e as estrelas. Mas dentro de mim havia algo que me fazia lá, nas entradas, e eu chorava e não 
sabia por quê, era espetacular o que havia. Mas, eu entendi algo, entendi por que senti essas 
coisas. La Palabra dice, alzaré mis ojos a los montes, de onde vendrá mi socorro, mi socorro viene 
de Jehová, Criador dos céus e da terra. Se você olhar para arriba, você entenderá por que sente 
que o coração o explora. 

Óidme, os que seguem a justiça, os que buscam a Jeová. Mirad a la 
piedra de onde fuisteis cortados, y al hueco de la cantera de onde 
fuisteis arrancados. (Isaías 51:1) 

Este é o desejo que tenemos quando miramos arriba, levar arriba como pedras transformadas 
pelo caráter de Cristo, para ocupar o nicho que dejamos na eternidade, levar ao ponto daquele 
salimos. A palavra diz que somos pedras de fogo, que somos como olhos que retornam ao pastor. 
Se estamos todos, quero regressar a todos. A Palavra diz, Deus nos escolheu desde antes da 
fundação do mundo e todos os escolhemos por Ele, e agora estamos aqui para voltar a elegir por 
Ele, por esse chamado e vocação. Debemos nos transformar para preencher esse nicho, e esse 
nicho tem forma de quadrado, porque o Nombre de Deus é tetragrama. Hoje vamos ver quatro 
coisas para caminhar com Cristo: 1. Gracia; 2. Amor; 3. Esperança; 4. Fé. E não digo que não 
precisamos do sangue, da água e do fogo. Mas a Graça é Jesucristo, que nos salvamos, que nos 
tiramos as cordas e nos pusemos sobre o altar. O amor, Deus diz que Deus é amor, e ali está o 
filho e o padre. La Esperanza, Jesucristo es el ancla de la esperanza. Necessitamos da fé para ver 
o de arriba, para apontar para o eterno. Estamos próximos a sair desta terra. Miremos a vida de 
Pablo, falaremos dele pela última vez. Vamos a Hechos para ver a transformação de Pablo. E eles 
vão fazer um currículo, Pablo perseguiu os cristãos, eles chamaram o caminho, Jesus foi o 
caminho e assim eles chamaram Pablo. Pablo iba hacia damasco e de repente um resplendor e 
esse resplendor era mais forte e poderoso que o sol, era Deus mismo. Saulo vino e Deus lo tocó, 
lo dejó ciego y dice: 

Então Saulo se levantou da terra, e abrindo os olhos, não veía a nadie; 
assim que, levando-o pela mão, le metieron em Damasco, onde estuvo 
três dias sem ver, e não comió nem bebió. (Hecos 9:8-9) 
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O que estava fazendo era orar. Pablo sabia orar de uma forma mecânica, mas agora, oraba 
pidiéndole a Jesus que o perdonara, se estava arrepintiendo. 

Tinha começado em Damasco um discípulo chamado Ananias, e o senhor 
disse-lhe na visão: Ananias. E ele respondeu: Venha aqui, senhor. E o 
Senhor disse: Levántate, e ve na rua que se chama Derecha, e busca na 
casa de Judas um chamado Saulo, de Tarso; porque ele está aqui, é agora, 
e viu um varão chamado Ananías, que entrou e colocou as mãos ao redor 
para que recordasse a vista. Então Ananias respondeu: Senhor, ele ouviu 
muitas coisas sobre este homem, quantos homens fizeram a seus santos 
em Jerusalém; e aqui você tem autoridade dos principais sacerdotes para 
prender todos aqueles que invocam seu nome. O Senhor disse: Ve, porque 
o instrumento escolhido me é este, para levar meu nome na presença dos 
gentios, e dos reis, e dos filhos de Israel; porque eu vou mostrar o que é 
necessário para meu nome. Fui logo depois de Ananias e entrei na casa, e 
poniendo sobre as mãos, disse: Hermano Saulo, o Senhor Jesus, que te 
apareceu no caminho por onde venias, me enviou para que receba a vista 
e o mar cheio do Espírito Santo . E no momento ele caiu dos olhos como 
escamas, e recebeu no instante a vista; e levantándose, foi bautizado. E 
habiendo tomado alimento, recobrou forças. E estuvo Saulo por alguns 
dias com os discípulos que moravam em Damasco. Em seguida predicou 
a Cristo nas sinagogas, dizendo que este era o Filho de Deus. (Hecos 9:10-
20) 

O nome Ananias tem significado, foi o que Deus mostrou para que orara por Pablo e o disse que 
fuera a orar. Ananias significa graça. Quando Pablo abriu seus olhos, o primeiro que viu foi para 
Ananias, o primeiro que Pablo experimentou foi a graça de Jesucristo. E isso é algo lindo. Se nos 
vemos neste quadro, o primeiro que experimentamos é a graça de Jesucristo. A Palavra diz que 
não somos salvos por obras para que ninguém seja glorificado, somos salvos por graça, por 
Jesucristo. 

Porque eu sou o mais pequeno dos apóstolos, que não sou digno de ser 
chamado apóstol, porque persegue a igreja de Deus. Mas pela graça de 
Deus sou o que sou; e sua graça não foi em vão para meu amigo, antes 
que ele trabalhasse mais do que todos eles; mas não yo, sino la gracia de 
Dios conmigo. (1Coríntios 15:9-10) 

La gracia é o primeiro que precisamos para empezar a desenvolver nosso chamado. Algo 
importante é que somos chamados para ser a Esposa del Cordero, de Cristo, sabemos que o 
chamado não é para todos, mas sim para o que quero, para o que quero entregar tudo e para o 
governo. O princípio da graça se volta cada vez mais até ser o Senhor de nossa vida. Quando 
caminhamos em Cristo, nos ajuda a caminhar cada dia mais. Você se lembrou de uma entrevista 
que ele fez ao doutor Esparza, e ele perguntou: o que é que mais causa impacto na vida cristã? 
Eu me impactou. Ela disse, os olhos, a conversão, eu encantei ver quando a graça do Senhor 
Jesucristo toca uma pessoa e aceto a Jesucristo, veja seus olhos, porque tudo se nota uma 
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mudança . Os olhos são a janela da alma e se manifestam dessa maneira. Eu me lembrei de 
quando fui evangelizar uma prisão e eu falei com uma mulher e me disse qual era seu nome. Eu 
me apresentei, e ele disse que ele iba a hablar de Cristo e eu respondi de uma forma brusca e 
não como mulher, sino como de homem, de maneira ronca e eu disse, acá hay otra cosa. E você 
sabia o que tinha dentro. E o hablé de Jesucristo e Deus me deu o poder para enfrentar e se 
converter e foi líder de outras 10 pessoas e essas 10 pessoas se rodearam e as 11 se converteram. 
E eu vi os olhos dela, os olhos duros, como me retándo com aqueles que me miravam, e depois, 
era uma mirada suave e linda. Eu vi com meus próprios olhos o processo do novo nascimento 
desta mulher. Ela chorou e me disse que me agradecia, e com uma voz que era dela. A Palavra 
de Deus é preciosa e é a que abre nossos olhos de compreensão. Vamos a algo que disse Pablo. 
Algo importante deste caminho é vernos a nosotros mismos e isso se faz com o espejo da palavra 
de Deus. E a palavra diz que não somos odores esquecidos, se um e o que falta, um empieza para 
mudar sua vida. 

alumbrando os olhos do seu entendimento, para que separe qual é a 
esperança de que ele os tenha chamado, e cuáles as riquezas da glória de 
sua herencia nos santos, e qual é a grandeza supereminente de seu poder 
para connosco aqueles que cremos, segundo a operação do poder de sua 
força, (Efésios 1:18-19) 

Agora, há outra versão, a Peshita , e vean qué dice: Alumbrando os olhos do teu entendimento 
para que sepáis cuál mar a esperança de sua vocação. En primera de Pedro dice que vosotros 
sois real sacerdocio, reyes, pueblo escogido por Dios, que nos sacó de las tinieblas à la luz 
admirável. Quando recebemos o Senhor, somos isso. Somos reis para ministrar o que há dentro 
de nós e conquistar as nações que temos dentro. Somos sacerdotes para ministrar-lo a Ele. 
Agora, Pablo diz, para que sepais cuál mar a esperança de sua vocação, para que sepamos qual 
é a vocação. E não diga que você é a Esposa, e que você termina o caminho, aqui diz, para que 
sepamos. O chamado da Esposa, ser como Cristo, é um trabalho, é algo que devemos trabalhar 
todos os dias e precisamos da ajuda de Deus para trabalhar. Aqui vamos ver algo importante de 
outras três coisas que precisamos para levar a nossa vocação. A graça de Jesus nunca muda, 
sempre precisamos de Jesus, nunca podemos esquecer nosso primeiro amor. Hay cristianos que 
caminan e esqueceram seu primeiro amor. Pidámosle al Señor sempre estará no fogo de sua 
presença, entrando e cerrando a porta para ter uma relação pessoal com Ele. Si antes orábamos 
media hora, agora duplique o tempo, si agora 2 horas, agora ore 4. Você aumenta o tempo para 
estar com Ele. Pablo decidiu, depois de conhecê-lo e ele sabia sua vocação. A palavra vocação 
significa eleição, chamado, como em Efésios 4:13, também significa inclinação que uma pessoa 
sente para se dedicar a um modo de vida, inclinação para um estado, uma carreira como Pablo 
que acabó a carreira, é o chamado que uma pessoa Siente procedente de Deus para levar uma 
forma de vida, inclinação para um estado, um lugar, nossa morada eterna. Vemos estas três 
coisas que mencionam a Palavra. Deus nos salva, nos do seu sangue e fogo, os feitos para servi-
lo, mas, além disso, há algo mais grande e importante que devemos querer alcançar. 

Vosotros, pues, assim é o corpo de Cristo, e miembros cada um em 
particular. E a unos puso Dios en la iglesia, primeiramente apóstoles, 
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luego profetas, lo tercero maestros, luego los que hacen milagros, 
después los que sanan, los que ayudan, los que administran, los que tienen 
don de lenguas. ¿São todos apóstoles? São todos profetas? Todos os 
maestros? Você fez todos os milagres? Você tem todas as ações de saúde? 
Você fala todas as línguas? Você interpreta todos? Procured, pues, los 
dones mejores. Mas eu os mostro um caminho ainda mais excelente. (1 
Coríntios 12:27-31) Se você fala línguas humanas e angélicas, e não tem 
amor, vem a ser como metal que resuena, ou címbalo que retiñe. E se 
tuviese profecía, e entendesse todos os mistérios e toda a ciência, e se 
tuviese toda a fé, de tal maneira que trasladase os montes, e não tenho 
amor, nada sou. E você repartise todos os meus bens para dar de comer 
aos pobres, e entregasse meu corpo para ser queimado, e não tivesse 
amor, de nada me senhor. O amor é sufrido, é benigno; o amor não tem 
inveja, o amor não é alegre, não se envanece; no hace nada indebido, no 
busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; não se goza da injustiça, mas 
se goza da verdade. Todo o sofrimento, todo o cree, todo o espera, todo 
o suporte. El amor nunca deixa de ser; mas as profecias acabarão, e 
cesarão as línguas, e a ciência acabará. Porque em parte conhecemos, e 
em parte profetizamos; mas quando você venga a perfeição, então o que 
é parte se acabará. Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba 
como niño, juzgaba como niño; mas quando você foi homem, deixe o que 
era criança. Agora vemos por espelho, obscuramente; mas então veremos 
cara a cara. Agora conheça em parte; mas então fui conhecido como fui 
conhecido. E agora permanece a fé, a esperança e o amor, estes três; mas 
o prefeito deles é o amor. (1Coríntios 13:1-13) 

Você viu o primeiro, a graça, o segundo é o amor. Miremos este versículo 13:3: E agora 
permanece . É algo que nunca foi mudado e são três elementos que precisamos para cumprir a 
vocação e levar a ser como Cristo. Em João 15:4 dice permaneceu em mim e eu em vossos, como 
o pámpano não pode levar fruto se não estiver na vida, assim como vocês se não permanecer 
em mim. Bom, amor, me custou encontrar o significado, é difícil descrever o amor de Deus. Amor 
em hebraico significa misericórdia, fidelidade ativa, favor, graça, compaixão, abundante, 
inagotável, constante, leal, afeto, compaixão, coração, caridad, perdão, voluntario, don supremo 
de Deus, su Espírito, amizade e ajuda. E para que minha definição seja curta. No final, obtuve 
tanta cantidad de versículos que minha mente estalló, e no final eu vou ler o que escreveu: Dios 
é amor, Juan 4:16, nós nos conhecemos e cremos no amor que Deus tem para connosotros, Dios 
é amor , e aquele que vive em amor, vive em Deus e Deus em ele. O amor de Deus é derramado 
em nós pelo Espírito Santo. El amor de Dios nunca falha, o amor de Dios é perfeito, echa fuera el 
temor, nada ni nadie nos puede separar del amor de Dios, el amor de Dios é todo entendimento, 
nadie nos puede entender como Jesus o faz, podemos levar a Ele e decirle tudo o que sintamos 
e pensamos e solo Ele nos pode entender, e não o posso entender a você, nem você a mim, Ele 
sim. O amor de Deus é perdoador, é misericórdia, enche-o todo, então podemos amarlo a Ele 
com todo nosso coração, alma, mente e força. O amor de Deus nos da força, é paz, gozo, 
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benignidade, se entrega tudo sem reservas, o amor de Deus é Jesus que se entregó a si mesmo. 
O amor de Deus cobre todas as faltas, nos da sabidúria, entendimento, conhecimento e 
prudência, nos guia, nos ensina a andar, nos ajuda a esquecer as ofensas, a registrar o bem em 
todas as coisas. Há um versículo precioso, aos que amam a Deus, todas as coisas ajudam para 
bem, todos nos ajudam para bem. É pelo amor que Deus nos tem a nós, seu amor transforma, 
nos cambia, nos redime. O sacrifício maior de Amor é Jesucristo. O amor de Deus é a resposta 
para tudo, necessidade e situação. O amor de Deus nos ajuda a dar graças por todos, dar graças 
a Deus em tudo. E o que segue é o tomo de algumas notas: tenemos as folhas poderosas de Deus 
que abram qualquer coisa. E o que vivo e foi morto e vivo pelos séculos e tenho as folhas da 
morte e do inferno. O profeta Isaías, disse, e ponderou a chave da casa de David sobre o seu 
homem e abrirá e ninguém cerrará e cerrará e ninguém abrirá. O senhor le dio as folhas do amor 
a Pedro, todo o que liga ou desata nos céus, será ligado ou desatado na terra. Esa llave abre 
qualquer porta, abre as portas de nossos ouvidos para ouvir a verdade. La llave del amor de 
Cristo abre as portas de nossos olhos para ver as maravilhas de sua lei, abre as portas de nosso 
coração para receber sua verdade, abre nossa vontade para sermos criadores de sua vontade, 
abre o propósito de sua vontade para que caminemos , abre as esperanças de nosso espírito para 
voar para a nova cidade. 

Por esta causa doblo mis rodillas ante o Padre de nuestro Senhor 
Jesucristo, de quien toma nombre toda família nos céus e na terra, para 
que os dé, conforme as riquezas da sua glória, sejam fortalecidos com 
poder no homem interior do seu Espírito; para que habite Cristo por la fe 
en vuestros corazones, a fin de que, arraigados e cimentados em amor, 
seáis plenamente capazes de compreender com todos os santos até a 
âncora, a longitude, a profundidade e a altura, e de conhecer o amor de 
Cristo, que excede a todo o conhecimento, para que seáis cheios de toda 
a plenitude de Deus. (Efésios 3:14-19) 

O amor de Deus é imenso e é descrito e por isso anotado, porque é difícil falar da grande 
quantidade de versículos que hablan do amor de Deus. Necessitamos da graça, do amor de Deus, 
para poder levar ao chamado, ser a Esposa. Vamos com o terceiro, a esperança. Esperança em 
hebraico é confiança, confiança, antecipação com placer, expectativa, algo vivo que anhelamos, 
uma corda, algo com o que nos amarramos a algo mais, como uma ancla. As anclas eram de 
acero e não encontraram nenhuma ancla de exemplo, mas a ancla é Jesucristo. É uma anca que 
não se move com ninguém ola, huracán, é o Senhor Jesucristo, é a ancla firme no meio da 
situação, é Jesus, tenemos a Cristo e se o tenemos, tudo o que podemos em Cristo que nos 
fortalece. Nesta vida e mensagem vamos passar por tribulações, e a Palavra diz que Deus levou 
a Israel ao deserto para probarlo, e nós vamos neste caminho. Si Deus nos leva ao deserto para 
probarnos, tenemos un ancla, no vamos solos, tenemos a Cristo. O Senhor Jesucristo é nosso 
anjo em quem podemos confiar, algo vivo. A esperança é uma anulação. 

para que por duas coisas imutáveis, nas quais é impossível que Deus 
mienta, tengamos um fortísimo consuelo os que nos acudidos para 
asirnos da esperança puesta diante de nós. O que temos como segurança 
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e firmeza ancla del alma, e que penetra hasta dentro do velo, onde Jesus 
entrou por nós como precursor, hecho sumo sacerdote para sempre según 
a ordem de Melquisedec. ( Hebreus 6:18-20) 

A palavra precursor significa o que chegamos antes de onde todos devemos chegar. Jesus Cristo 
já caiu na meta com gozo e se Ele caiu e está dentro de nós, nós podemos ocupar o lugar que Ele 
nos tem arriba, ser a rocha convertida e transformada que Ele quer que seamos. 

a quienes Dios quis dar a conhecer as riquezas da glória deste mistério 
entre os gentios; que é Cristo em vossos, esperança de glória, (Colossenses 
1:27) 

Levamos essa ancla dentro para viver qualquer tentativa. Eu falei desde que conheci o irmão 
Carlos há 38 anos e ele foi o culpado por me enviar esta mensagem. E em 38 anos eu tive muitas 
experiências. Alguém me diga, é fácil dizer isso porque você não está passando por isso, sim, e 
eu disse, eu levei 38 anos de tener testes, mas ele foi apoiado pela ancla de Deus. Mas, devemos 
ser obedientes para que essa outra função seja feita, que oigamos, mas que obedeçamos. Se o 
capitão do barco não da ordem de tirar a ancla, não se tira. Mas o Senhor da sua vida por nós 
para isso. Deus levou um alguien a um campo e o puso na parte alta desse campo e ele hizo ver 
hacia esse campo, e vio dos exércitos, um vestido de branco e um de negro e uma meta que 
tinha que alcanzar até o monte seguinte, e empezó a caminhar com esse personagem e disse 
que os de branco o empezaron a rodear e quando ele caminaba, os de negro se tiraban encima 
a pelear com os de branco. Em um momento eu estava forçando e tentando pelear porque queria 
chegar à meta. Seguiu caminhando e o branco protegendo-o e o negro atacando-o. Finalmente 
cheguei à sua meta, voltei a ver e disse que vi algo que não poderia criar. As personagens negras 
se empenharam em largar as roupas e a roupa que tinha por baixo era branca. Lo que Deus disse 
a essa pessoa é, é o mesmo guerreiro, os negros são aqueles que te ajudam a chegar através da 
oposição, são as mismas coisas que eu permito, os problemas e tribulações são bênçãos 
disfrazadas. Deus o ajudou a levá-lo até onde ele queria chegar. As tribulações são bênçãos 
disfrazadas para que nos levemos a ser o que Deus deseja. Deus não é mau porque nos manda 
pruebas, é santo e bendito. Então, isso é falado. Vamos ver tudo, mas a morte é vida, Deus nos 
hizo renacer para ser uma esperança viva. A esperança nos da gozo para crucificar uma nova 
porção de nossa vontade. La esperanza purifica nuestros corazones. A esperança ativa nossos 
olhos espirituais do entendimento. Agora vamos ver a fé. Necessitamos fe para chegar até onde 
Deus quer que nos leve. La fe en griego é firmeza, estabilidade e fidelidade. A fé em hebraico é 
apoiada em Cristo para a salvação. Ahhorita, não miramos o produto acabado que somos nós, 
não podemos ver nem o que é o que Deus está fazendo em nós, mas Cristo sim. Devemos 
acreditar que vamos levar a ser um produto terminado por parte de Deus e que o inimigo não 
nos diga que não vamos registrar nada. Mas porque você está e tem um chamado de Deus, você 
está aqui e devemos nos comportar como tal. La fe nos permite trasladarmos do mundo tangível 
ao mundo espiritual. Tenemos dos tipos de fé, o que é por don e o que é por crescimento. 

Digo, pues, por la gracia que me é dada, a cada qual que está entre vocês, 
que não tenha mais alto conceito de si que o que deve ter, sino que piense 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Pastor Arturo Jurado 

7 

de si com cordura, conforme a medida de fé que Deus repartiu a cada um. 
(Romanos 12:3) 

Isto é por don, é um regalo de parte de Deus e todos os tenemos. Mas depois vem o crescimento 
ou o fruto. 

Com Cristo estou juntamente crucificado, e você não está vivo, mas vive 
Cristo em mim; e o que agora vivo na carne, vivo na fé do Filho de Deus, o 
que me ama e se entrego a si mesmo por mim. (Gálatas 2:20) 

Se queremos ter fé para alcançar a parte celestial, devemos ter a fé de Cristo, que é uma fé em 
todo terreno, soporta e aguanta todo. Mi fe é débil, mas se junto com Cristo, se tornar poderoso. 
A fé por crescimento ou fruto é única, que vai sustentar todo, sempre e quando guardamos. La 
fe viene por el oír e el oír por la Palabra de Dios. Esta fé é o caballo da fé em nós que se alimenta 
da obediência à Palavra de Deus e nos ajuda a seguir adiante. A fé vem de dentro para fora 
porque Cristo está dentro de nós e aquele que está dentro é maior que aquele que está no 
mundo. La fe las necesitamos en las experiencias de crucifixión que vivemos a diario. Com os 
pares jovens, criamos um estúdio do que é a fé, e a fé representa o incentivo, o incentivo é algo 
poderoso. O incienso está relacionado com a fé e é uma resina que se obtém de uma árvore que 
cresce na Índia, é usada para perfumar ou como medicina e no mundo moderno é usada como 
medicina alternativa. Incienso é fragrância doce, fumigar um lugar encerrado, encender, ofrecer, 
transformar uma fragrância através de quemmar. Bom, nessa reunião de pares jovens, agarrou 
um prato de barro e com um carvão queimado eché 5 pelotas de incienso e se empezó a levar 
de humo, y sacó mucho humo y no sabía cómo pararlo, y solo fueron 5 pelotas y salió un olor 
muito fragante. Só precisamos de uma pequena porção da fé do Filho de Deus para que este 
humo se encienda e que nos tengamos para poder levar à morada. Os discípulos disseram a Jesus 
que aumentariam a fé. E por último vimos a esfera da fé e a nuvem dos testículos. 

Conforme a fé, todos estes morreram sem ter recebido o prometido, sino 
mirando de lejos, e creyéndolo, y saludándolo, e confessando que eram 
estrangeiros e peregrinos sobre a terra. Porque o que estou dizendo, 
claramente dan a entender que buscan una patria; Pues si hubiesen 
estado pensando naquela de onde Salieron, certamente teve tempo de 
voltar. Mas anhelaban una melhor, isso é, celestial; por lo cual Dios não 
se avergüenza de llamarse Dios de ellos; porque eles prepararam uma 
cidade. ( Hebreus 11:13-16) 

Abraham salió de Ur dos Caldeos e Deus disse que saliera. Abraão confidenciou a Deus e salió 
para a terra que Deus havia prometido. Não miraba, mas usou os olhos de fé e a obediência para 
chegar a Canaã. Salió sem saber aonde, vocês e eu, no início, fomos alcançados pela graça. O 
povo de Israel era de pastores e Deus o saco do Egito para levá-los a Canaã e no caminho do 
tabernáculo, e no sabían de móveis o de ouro e de prata. Mas Deus, dentro do povoado, escolheu 
homens sabios para trabalhar o ouro, a prata e as pedras. Deus nos sacó de um mundo onde não 
sabíamos o que era orar, arrepentirnos, sozinhos estávamos aguentados e caminábamos pela 
vida, não sabíamos o que era ler a Palavra, quando um se convertesse em pieza a ler a Bíblia e 
conformar um lee, vamos abri-los ojos, assim somos nós, Deus nos sacó de um mundo de 
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tinieblas e nos ha transformado, fomos resgatados por Deus para conocerlo, fazer seu nome 
conhecido e para crescer na estatura e ser a morada. Não somos nada iguais, temos a graça, o 
amor de Deus, a esperança, a ancla, a fé de Deus, para poder llegar, sobre tudo nestes dias finais. 
Deus está fazendo sua obra em nós, mesmo com os tempos difíceis, Deus está conosco. Deus 
quando sacar a Israel, o saco de noite, e Deus nos vai sacar de noite, nestes tempos escuros. Só 
devemos decirle a Deus que queremos regressar à rocha, ao ponto da partida. E se esta manhã 
tiver algo que chegue ao fim do coração, levante sua voz e diga que deseja ser transformado e 
trazer sua presença. Levante sua voz e clame a Deus. 

Estimado leitor, se esta indicação foi feita para você, não compartilhe e encontre mais 
indicações maravilhosas no próximo código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga! 

 


